



RED COMPARTIDA

LA PRIORIDAD PRESIDENCIAL

La prioridad es la Iniciativa presidencial, sacarla bien con los diputados fue parte de la tarea y ya ahora si se atora en el Senado, bueno, ese es otro problema, al menos eso piensa Ignacio Mier, líder de los legisladores de Morena que ni espera demasiado apoyo de los senadores del PRI que es donde nunca han tenido control. Nos dicen que estos días de asueto servirán para calmar las aguas y buscar los votos que necesitan para militarizar formalmente a la Guardia Nacional y que ese será el trabajo de Ricardo Monreal. Por cierto, de la petición de desafuero para Alito Moreno, pues se fue a la congeladora, ya quedó en manos de la Comisión Instructora cuya chamba será definir cuándo y cómo se llevaría a cabo el proyecto.

Y hablando del PRI, les podemos contar que la rebelión contra su presidente ya suma abiertamente a Roberto Madrazo, Beatriz Paredes, Claudia Ruiz Massieu y Miguel Ángel Osorio Chong que podrían adelantar el cambio en la dirigencia del partido.

Hay un nuevo embajador. Así como Carlos Joaquín González, los exgobernadores Quirino Ordaz, Carlos Miguel Aysa y Claudia Pavlovich han sido invitados a representar a nuestro país en el extranjero, acep-

tando todos. La estrategia que ya tiene convencido a muchos es para diezmar liderazgos regionales y locales de la oposición de Morena. Desde las oficinas del CEN del PRI nos dicen que cada caso es visto como traición, aunque para los equipos de los flamantes nuevos embajadores es un honor ser parte del cuerpo diplomático.

Si en los últimos días hubo manifestaciones que terminaron con agresiones a la 35ª Zona Militar por parte de normalistas de Ayotzinapa, tras la noticia de liberación de José Luis Abarca éstas suben de volumen. Sale por insuficiencia de pruebas, el juez del Juzgado Tercero de Distrito en Materia Penal, con sede en Tamaulipas, determinó que no es responsable de la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa. Sigue en prisión sujeto a proceso penal por el homicidio de activistas sucedido en 2013, pero el Ministerio Público cada vez se queda con menos elementos en el caso de los normalistas desaparecidos y eso, en la FGR pone a más de uno nervioso, ya que el tema se les va de las manos y la Secretaría de Gobernación no puede estar salvando el día siempre con los padres de los estudiantes desaparecidos. ¿Qué camino tomarán las investigaciones? En la FGR tienen veladoras encendidas para que ocurra un milagro.